

Pressemitteilung

[Link zur Meldung online](#)

[Download-Link Grafiken](#)

Kontakt

Volker Preibisch,
H. David Koßmann
Tel. 0152-58483881
halle@adfc-sachsenanhalt.de
www.halle.adfc.de

Bankverbindung/Spendenkonto

IBAN: DE80 8005 3762 0384 3009 61
BIC: NOLADE21HAL

Datum: 21.11.2024

Finale für den Fahrradklimatest 2024

Der bundesweite Fahrradklimatest des ADFC ermittelt durch Online-Befragungen, welche Bedingungen für Radfahrende in Kommunen und Gemeinden herrschen. Die Befragung geht nun ins Finale, bis 30. November kann man noch mitmachen!

Macht Radfahren am Wohnort Spaß oder ist es eher stressig? [Der ADFC-Fahradklimatest](#) ermittelt, wie zufrieden Radfahrende in Deutschland mit den Bedingungen vor Ort sind. [Laut der Ergebnisseite](#) haben viele Gemeinden in Sachsen-Anhalt die Mindestzahl an Antworten noch nicht erreicht, um in der Erhebung erfasst zu werden. Wir wollen deshalb zur Teilnahme motivieren. Egal, ob man viel oder selten radelt, auf dem Weg zur Arbeit oder Schule oder nur zum Spaß – jede Antwort hilft!

Der ADFC-Fahradklimatest ist eine der größten Befragungen zum Radfahren weltweit und findet in diesem Jahr zum elften Mal statt. Die Teilnahme dauert rund zehn Minuten. Das Bundesministerium für Digitales und Verkehr fördert den Test aus Mitteln zur Umsetzung des Nationalen Radverkehrsplans.

Die teilnehmenden Orte und Gemeinden können dank des Tests Vergleiche zu anderen Orten ziehen, ihre Stärken und Schwächen herausfinden und gezielte Maßnahmen ergreifen, um die Verkehrsbedingungen zu optimieren. Mit Hilfe des Fragebogens können Radfahrerinnen und Radfahrer ihre Meinung über „Spaß oder Stress“ im Straßenverkehr an ihrem Wohnort zum Ausdruck bringen. Dabei bewerten sie, wie positiv oder negativ sie verschiedene Aspekte des Radfahrens finden. Die Fragen betreffen Sicherheit und Komfort beim Radfahren, die Infrastruktur für den Radverkehr und wie stark der Radverkehr vor Ort gefördert wird. Auch ob Fahrräder sicher im öffentlichen Raum geparkt werden können, wie

die Fahrradmitnahme im öffentlichen Nahverkehr klappt oder ob in ihren Kommunen für das Radfahren geworben wird, beantworten die Teilnehmenden im ADFC-Fahrradklimatest.

Der ADFC in Halle (Saale)

Als Regionalverband Halle vertreten wir die Interessen der Radfahrenden im Saalekreis und der Stadt Halle (Saale). Wir sind der Meinung, dass mit der aktuellen Verkehrssituation in unserer Region niemand so richtig zufrieden ist. Ein starker ÖPNV, Fuß- und Radverkehr ist aber Zeichen einer lebenswerten Region. Diese Verkehrsarten wollen wir stärken.